

Pressemitteilung 15/2023 – 09. Juni 2023

Wir laufen für einen guten Zweck

Gemeinsamer Spendenlauf mit Gymnasium „Gleichense“

Am **13.06.2023** findet, in der Zeit von **13.00 – 15.00 Uhr**, ein Spendenlauf auf dem **Sportplatz** in der **Goldbergstraße in Ohrdruf** statt. Die Schüler des Gymnasiums „Gleichense“ wollen für einen guten Zweck laufen. Die Auszubildenden der Kreissparkasse Gotha unterstützen dies im Rahmen eines Azubiprojektes. Neben der Teilnahme am Spendenlauf, bieten sie Infostände und ein Glücksrad an. An den Ständen können sich die Schüler informieren über das Jugendgirokonto und die Ausbildung zum Bankkaufmann/-frau. In diesem Jahr gehen die erlaufenen Spenden an die Sportler des Bodelschwingh-Hofs in Mechterstädt, die an den Special Olympics World Games in Berlin teilnehmen.

Die Auszubildenden aller Lehrjahre haben sich dazu entschieden, dieses Azubiprojekt zu organisieren. Bereits im vergangenen Jahr fand ein solcher Spendenlauf mit dem Gymnasium „Gleichense“ statt. Im Rahmen des Azubiprojektes galt es, viele Dinge zu organisieren, wie zum Beispiel: Abstimmung mit Schülern des Gymnasiums, im Rahmen einer Seminarfacharbeit; Organisation von Infoständen, Vorbereitung von Präsentationen, Beschaffung eines Glücksrads und Werbemitteln, Transport sowie Auf- und Abbau. Darüber hinaus wurde die Kreissparkasse als „Laufpate“ geworben. Für jede gelaufene Runde der Azubis spendet die Kreissparkasse 10 Euro. An diesem Tag sind neun Auszubildende vor Ort, von denen fünf am Spendenlauf teilnehmen.

„Ich freue mich riesig auf die Umsetzung unseres Projektes und hoffe, dass wir viele Schülerinnen und Schüler an unserem Stand begrüßen können. Darüber hinaus, wollen wir möglichst viele Runden laufen, um die Sportler des Bodelschwingh-Hofs zu unterstützen. Im Rahmen des Projektes haben wir viele Erfahrungen gesammelt, welche wir auch in der Praxis anwenden können“, betonte Josefina Rossbach, Auszubildende 1. Ausbildungsjahr.

Wir würden uns freuen, auch einen Vertreter Ihrer Redaktion, zu diesem Termin begrüßen zu können.

Diese Presseinfo wurde erstellt von Josefina Rossbach und Sirin Wolfram, Auszubildende 1. Ausbildungsjahr.